

Corparaucanía Celebra 25 Años de Impulso al Desarrollo Regional

10 visitas mayo 30, 2024 4:25 pm

Corparaucanía conmemora un cuarto de siglo de logros y colaboración entre actores públicos y privados, destacando importantes iniciativas para el desarrollo sostenible de la región.



¿Como viene el año? 2024

25 Años de Asociatividad y Colaboración

Corparaucanía celebra 25 años. La institución ha sido un modelo de trabajo conjunto entre el sector público y privado, incluyendo gremios empresariales, universidades, empresas, asociaciones de comunidades indígenas y sindicatos de trabajadores. Esta colaboración ha generado confianza y ha permitido la realización de proyectos que mejoran la calidad de vida en La Araucanía.

El presidente de Corparaucanía, Diego Paulsen, resaltó la importancia de la asociatividad y el diálogo en la consecución de estos logros. «Agradecemos a todos los actores que se han sumado al camino de asociatividad regional que promovemos, especialmente a nuestros socios y colaboradores», expresó Paulsen.

Iniciativas Emblemáticas

Parque Industrial y Tecnológico de La Araucanía

Corparaucanía celebra 25 años de impulso al desarrollo regional y entre sus iniciativas más destacadas y sostenibles se consideran El Parque Industrial y Tecnológico de La Araucanía como una de las principales. Con una inversión de 254 millones de dólares, actualmente cuenta con 36 empresas instaladas y 68 propietarios, generando 2.000 empleos directos. La cuarta etapa de urbanización está en proceso, con una inversión de 1.500 millones de pesos, ofreciendo 30 nuevos lotes para atraer a pequeñas, medianas y grandes empresas.

Fundación AraucaníAprende

La Fundación AraucaníAprende ha enseñado a leer a más de 40 mil niños en sus 17 años de existencia, extendiendo su modelo educativo a otras regiones. Esta fundación es fundamental en la mejora de la educación y el desarrollo de habilidades en los niños de La Araucanía.

Temuco UniverCiudad

Temuco UniverCiudad ha potenciado a la capital regional como una ciudad universitaria de renombre, tanto a nivel nacional como internacional. Esta iniciativa ha mejorado la movilidad, prácticas profesionales, cultura, innovación, emprendimiento y promoción de la ciudad.

Fundación Aitue

Desde 2012, la Fundación Aitue trabaja en temas de pueblos originarios e interculturalidad como factores de desarrollo. Ha influido en políticas públicas y ha sido clave en la Comisión Presidencial para la Paz y el Entendimiento.

Corporación Más Mujeres Líderes en La Araucanía

La Corporación Más Mujeres Líderes en La Araucanía busca la equidad de género y ha distinguido a 500 mujeres líderes por su compromiso y aporte a la región. Esta iniciativa promueve la participación activa de las mujeres en diversos ámbitos.

Fundación Araucanía Verde

La Fundación Araucanía Verde colabora en mejorar la calidad ambiental, promoviendo el uso sustentable de los recursos y la gestión eficiente de los residuos. Su misión es crucial para el desarrollo sostenible de la región.

Eventos y Encuentros

Corparaucanía también organiza eventos significativos como Enela, uno de los encuentros más importantes del país, y el Ciclo de Encuentros Corparaucanía, que fomenta el debate y la reflexión sobre temas estratégicos para el desarrollo regional.

«Desde Corparaucanía los invitamos a unirse a esta celebración y a seguir colaborando con nosotros para construir un mejor futuro para La Araucanía», puntualizó Diego Paulsen. Esta conmemoración es una oportunidad para valorar el trabajo conjunto y continuar enfrentando los desafíos actuales con confianza y colaboración.

